

Mein Name ist Tobias Hirtreiter, ich bin 25 Jahre alt und komme aus Scheuer, einem kleinen Ort im Landkreis Regensburg. Nach meinem Abitur 2017 habe ich zunächst Elektrotechnik studiert und meinen ursprünglichen Plan, Priester zu werden, verworfen. Doch sehr schnell merkte ich, dass das nicht meine Welt ist, weshalb ich 2018 ins Priesterseminar Regensburg eingetreten bin, um meinem ursprünglichen Plan nachzugehen. Nach dem Vorbereitungsjahr in Passau und fünf Jahren Studium der Philosophie und Theologie an den Universitäten Regensburg und Eichstätt, darf ich nun mein letztes Jahr der insgesamt siebenjährigen Ausbildung, den sogenannten Pastoralkurs, bei Ihnen in Amberg verbringen. Nachdem ich bereits in der Pfarrei Eggenfelden ein paar Eindrücke sammeln durfte, freue ich mich nun sehr darauf, Sie kennenzulernen und weitere Eindrücke (zunächst als Praktikant, ab Dezember dann auch als Diakon) in St. Georg und Luitpoldhöhe sammeln zu dürfen. Dankenswerterweise darf ich im Pfarrhaus wohnen.

Da ich ein kontaktfreudiger Mensch bin, bin ich überzeugt, dass wir ins Gespräch kommen werden. Scheuen Sie sich bitte auch nicht, mich anzusprechen, wenn ich Ihnen einmal über den Weg laufe. So ist die Chance groß, dass ich Sie persönlich mit Namen kenne, was mir sehr wichtig ist.